

Ressort: News

Zweites Pussy-Riot-Mitglied offenbar frei

Moskau, 23.12.2013, 11:39 Uhr

GDN - Auch Nadeschda Tolokonnikowa, das zweite bisher noch inhaftierte Pussy-Riot-Mitglied, ist offenbar ebenfalls freigelassen worden. Das berichtet "Russia Today".

Sie sei - wie ihre bereits am Montagmorgen freigelassene Mitaktivistin Maria Aljochina - aufgrund einer am Donnerstag beschlossenen Amnestie aus der Haft entlassen worden. Tolokonnikowa war im August 2012 wegen "Rowdytums aus religiösem Hass" zu zwei Jahren Haft verurteilt worden. Die Band "Pussy Riot" hatte in einer Moskauer Kirche ein Protestkonzert gegen Russlands Präsidenten Wladimir Putin aufgeführt. Aljochina kritisierte unterdessen ihre Freilassung. Es handele sich nur um einen PR-Trick. Hätte sie die Wahl gehabt, hätte sie die Amnestie abgelehnt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27342/zweites-pussy-riot-mitglied-offenbar-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619